

# Windisch weiter Grünen-Chef

Wendelsteiner Ortsverband  
bestätigt seinen Vorsitzenden

**WENDELSTEIN – Bei der ersten Jahresversammlung seit der Neugründung des Wendelsteiner Ortsverbandes von Bündnis 90 / Die Grünen wurden der Vorsitzende Martin Windisch und sein Stellvertreter Martin Luff im Amt bestätigt.**

Änderungen gab es nur auf der Position der Kassiererin. Dagmar Gouverneur wollte aus persönlichen Gründen nicht mehr kandidieren und gab ihr Amt an Thomas Bauser aus Wendelstein ab.

Zu Beginn der Veranstaltung gab Martin Windisch einen Rückblick auf die vielfältigen Aktivitäten des Ortsverbandes während der letzten zwölf Monate. Neben einigen Veranstaltungen, unter anderem mit Grünen-MdL Thomas Mütze zum Thema Jugend und Politik, hatte sich die Wendelsteiner Gruppe vor allem intern mit Grundlagen des Bau- und Planungsrechts als Vorbereitung für eine zukünftige Arbeit im Gemeinderat beschäftigt. „Wie wichtig gutes Fachwissen in dieser komplizierten Materie ist, hatte sich jüngst am Beispiel des beantragten Zwischenlagers für giftige Industrieabfälle bei Kleinschwarzenlohe gezeigt“, so die Grünen in einer Pressemitteilung.

Im weiteren Verlauf des Abends berichtete Ulrich Bauer erfreut, dass die Gemeinde nun offenbar den von ihm im Rahmen seines Vortrages „quo vadis Wendelstein“ erarbeiteten Vorschlag aufgegriffen hat und für die Gestaltung des Badhaus-Areals einen beschränkten Wettbewerb auslobt.

## Einmischen? Ja, bitte!

Auch in Zukunft wollen sich die Wendelsteiner Grünen aktiv in die Gemeindepolitik einmischen. „Versuche, die für Entscheidungen notwendigen Hintergrundinformationen einzusehen, scheitern bislang daran, dass diese für Personen außerhalb des Gemeinderates nicht zugänglich sind“, so die Grünen weiter. Bei der Wahl wollen die Wendelsteiner Grünen deshalb alles daran setzen, um möglichst zahlreich im Gemeinderat vertreten zu sein. Nur so könne für mehr Transparenz in der Gemeinde gesorgt werden, meinte der stellvertretende Vorsitzende Martin Luff.

Zunächst einmal gilt die Aufmerksamkeit des Ortsverbandes jedoch den kommenden Bundes-, Landtags- und Bezirkstagswahlen. Darüber war der aus Großschwarzenlohe stammende Landtagskandidat von B 90 / Die Grünen, Andreas Hofmann, sehr erfreut. Für den Bezirkstag geht als Direktkandidat im Landkreis Roth Martin Windisch ins Rennen. *st*

- ① Das nächste Treffen der Wendelsteiner Grünen findet am Dienstag, 26. März, um 20 Uhr im Gasthaus „Goldenes Herz“ statt. Künftig soll es mindestens ein Mal im Monat einen für interessierte Bürger offenen Stammtisch am letzten Dienstag im Monat geben.